## Cher MEHDI

Que me reproches-tu au juste? Depuis notre mariage, depuis ma nomination, depuis le début de la grossesse...ça fait bcp de changement tout ça, sans parler du déménagement de casa a Rabat, ville "fantôme".

Et maintenant la naissance de notre princesse Sarah.

Tu me reproches mes priorités: je suis dans un poste de responsabilité que tu méprises. C ton droit, je le considère comme une responsabilité que je dois honorer. Je n'y gagne peut etre rien, je perds bcp bien au contraire, mais c'est une responsabilite que je dois assumer. Tu penses que je le fais au détriment de notrte couple. Oui, surement c t le cas au début, mais avec le temps, j'ai pu corriger bcp de choses (ne pas travailler les we, ne plus répondre au téléphone ni aux mails le soir, ne plus lire le courrier le soir ni les we, prendre plusieurs vendredi ou je n ai pas travaille même si on n'en a même pas profite).

Tu me reproches qu'on s'installe a Rabat. Je te l'accorde, et on a décidé de rentrer a Casa en Septembre.

Tu me reproches de ne plus avoir de vie: je t'ai suivi toutes les fois ou j'ai pu...a casa. On a fait quelques diners, soirées a Rabat.

Tu me reproches de médiatiser notre fille, ce n'est pas de ma faute si la presse en a parle. Heureusement, ça a toujours été en bien. Personne ne te dira que ton epouse a une mauvaise presse.

Tu me reproches d'etre une mauvaise mere...tu n'en sais rien encore, moi non plus...mais je sais que je veux reussir ce pari. Sarah est ma priorite plus que tout au monde.

Tu me reproches d'avoir eu plus que ce que j'attendais a tous les niveaux, au point ou je pense que tout est acquis....oui, je suis reconnaissante au bon dieu de tout ce qu'il m'a toujours donne, en bien et en mal. Cela dit, tu sais très bien combien je suis détachée des choses matérielles...pour moi, l'acquis, ce sont nos valeurs, nos sentiments profonds. Ce ne sont pas les titres qui font la personne, c'est bien la personne qui fait son environnement.

Tu me reproches d'être dans le paraitre. Pour rien au monde, je ne suis ni serai dans le paraitre. Et pas la peine de te donner des preuves.

Si j'ai ecrit ces lignes, ce n'est pas pour me justifier, mais bien Pour essayer de comprendre.

Je comprends hélas une chose: ton amour pour moi s'est éteint, ou peut être il n'a jamais existe.

Maintenant, a moi de te dire ce que je pense de toi.

Je me suis mariée avec toi par amour, grand Amour. J'ai rêvé pour nous deux, même dans les moments les plus difficiles. Je tiens a notre couple, a notre vie de famille. Je crois en toi, en tes valeurs, en ta force.

Je ne te critique jamais, je n'interfère jamais dans tes choix professionnels, je te laisse tranquille. Oui, tu me diras que je te demande d'arrêter le cafe, ou de ne plus mettre le doigt dans ton nez...ce ne sont pas la des choses de fond. Je ne remets jamais en cause tes priorités, même quand je peux le faire, et a raison. Je ne te fais jamais de remarques malveillantes.

Même pour l'alcool, que j'avoue me préoccuper. Je ne te dis jamais rien.

Tout ca parce que je te fais confiance. J'ai confiance en ton intégrité, honnêteté intellectuelle, et en ton intelligence.